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苅田ロータリークラブ 
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本日のプログラム＜第２２２３回例会＞ 
 

 地区研修会報告 

 

2023－2024年度 大一大万大吉 

～継続は力になる～ 



 今月の 25日から 29日で世界大会がシンガポ－ルで開催されます。 

苅田からは片岡会員、緒方会員が参加することになってます。 

ロ－タリ－の世界大会はロ－タリ－を学び、親睦を深め、ロ－タリ－の運営

方法を決める場所となってます。行かれるお二人は世界の方々とおおいに親

睦を深めて頂きたいと思います。  

 

世界大会はロータリ－誕生の 5 年後の 1910 年に第 1 回大会が開催されており最初は 60 名

の登録者だったそうです。今では約 2万人の登録者で今年で 115回目の開催です。 

日本で世界大会が開催されたのは近々では 2004年に大阪で行われており 1987年 1961年 

にはいずれも東京で開催されております。 

 

今後は 2025年カルガリ－（カナダ）26年台北（台湾）27年ホノルル 28年マニラ（フィリ

ピン）29年ミネアポリス（ミネソタ州）30年シカゴ（イリノイ州）となっております。 

私もロータリアンであるからには一度は世界大会に参加してみたいと思いますし 

皆さんも今後の予定をみて興味のある世界大会に行く計画を組んでみてはどうでしょう

か？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 2222回例会記録〈5月 16日〉会長の時間 高城 直紀 

 

5月のお誕生日 

5 月のお誕生日は寺尾咲子会員です。 

「トリオレで２２２２回例会のケーキを頼んで頂い

て、さらに素敵な誕生祝までありがとうございました。 

これからもよろしくお願いします。」とのことです。 

おめでとうございます！ 

 

 

地区大会のゴルフコンペで苅田ロータリー

クラブのメンバー３名が上位に入りました。

廣田会員は２位、城戸会員は３位、片岡会員

は１１位です。２００名近くのプレーヤーの

中で素晴らしい成績をおさめた３名です。 

本当におめでとうございました！ 

地区大会 ゴルフ表彰 



 

   

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新人卓話   高橋美由紀会員 

職業卓話   藤川 哲晃会員    

職業卓話ということで、私の会社のなりたちをお話しします。 

 

私の会社は龍宝不動産㈲という賃貸マンションの経営と仲介をしている会社

になります。場所は苅田町の富久町２丁目にありまして祖父と祖母が立ち上げ

た会社になります。当時その場所は田んぼでして、祖父と祖母が百姓をしてお

りました。当時の施作で大地主は土地を百姓に譲らなければならず、百姓をし

ていた祖父と祖母ができる限り沢山土地を買ったそうです。それが龍宝不動産

㈲が始まる第一歩でした。京町のほうで「沖本質屋」という質屋を最初に経営

し、土地を売買しながら、「銀宝」という電話回線の会社を別に経営という３

足の草鞋で働き、龍宝グリーンハイツという記念すべき第一棟目の賃貸マンシ

ョンを建てるまでにはとてつもないほどの苦労があったと聞いています。 

  

そんな中長男である私の叔父が高校の通学中に交通事故で亡くなる悲しいで

きごとがありました。あまりの出来事に２年ほど祖母は精神病院に通院したそ

うです。龍宝不動産㈲の龍宝は叔父の名前を使ったそうです。叔父「龍二」か

ら「龍宝」です。 

そのような様々な苦難を乗り越え、今の会社を残してくれた祖父と祖母に尊敬

と感謝の気持ちで一杯です。 

２人の姿をみてきて育った私が龍宝不動産㈲を継ぐことになりました。継いだ

からには祖父と祖母から誇らしいと思ってもらえるように頑張って経営して

参ります。 

 

私に商才がないのがとても不安ですが、皆様これからもどうぞよろしくお願い

致します 

 

「私は現在、大同生命の営業として毎日企業様にお伺いして代表者の方と退職金の

準備や決算対策、福利厚生や業務災害のご案内をしています。 

 

大同生命に入社したのは 5 年前で、その前は小倉北区で 24 時間保育園をしていまし

た。28 歳の時起業したのですが、年齢を重ねるごとに体力的にしんどくなり四十代

半ばに体を壊した為、若い人に譲渡しました。 

 

経営者としての 17 年間は沢山の経験をさせてもらい、色んな方に協力頂き支えて頂

いた事で大変な事も乗り越えられたと思っています。人生の後半ではそれまでの社

会への恩返しができればと思い、社会貢献になればとロータリーに入会させて頂き

ました。 

 

念願の離婚も終え、子育ても終わり今は第二の人生をマイペースに送っています。

今後も日々反省しながら、感謝しながら仕事もプライベートも楽しんでいこうと思

っています。 

いたらないところが多くあると思いますが、どうぞ宜しくお願い致します。 

 



ニコニコ BOX                  
高城 直紀 2222 回おめでとうございます。先輩方に感謝です。 

桧槇  敬 交通費をニコニコします。 

鈴木 公利 ケーキ美味しかったです。 

竹部 武男 ケーキ美味しかったです。ご馳走様でした。 

屏  正隆 ケーキおいしかったです。ありがとうございました。高橋会員、藤川会員卓話ありがとうございました。

ロータリーに関わりながらこれからの人生を楽しみましょう。 

寺尾 咲子 今日はケーキを作らせて頂き、ありがとうございました。また、誕生日の素敵なプレゼントありがとう

ございました。 

高山  竣 高橋会員、藤川会員卓話ありがとうございました。久々の出席です。 

片岡 孝市 例会 2222 回おめでとうございます。ケーキおいしくいただきました。 

坂岡 英俊 寺尾さんお誕生日おめでとうございました。高橋会員、藤川会員卓話ありがとうございました。 

渡邊  剛 高橋会員、藤川会員卓話ありがとうございました。 

城戸 哲也 韓国土産、ゴルフ景品ありがとうございました。 

緒方あかね 寺尾さん誕生日おめでとうございます。高橋会員、藤川会員卓話ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             

                                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 内容 場所 

5/30 地区研修会報告 豊前海水産会館１階 

6/6 クラブ協議会 ブルーポートホテル 

6/13 委員会活動報告 ブルーポートホテル 

6/20 会長 1 年を振り返って ブルーポートホテル 

苅田ＲＣ予定表 

 

 

近隣クラブの例会変更 

 

 行 橋 Ｒ Ｃ   

6月 17日(火) → 夜間例会 18:30～ みやこホテル 

6月 25日(火) → 休会(定款規定) 

 

行橋みやこＲＣ  
6月 26日（水） → 最終夜間例会 

田 川 Ｒ Ｃ   

6月 5日(水)→夜間例会 

 

豊 前 西 Ｒ Ｃ   
5月 24日（金）→ 通常例会 

5月 31日（金）→ 休会 

6月 7日（金）→ 通常例会 

6月 14日（金）→ 休会 

6月 21日（金）→ 通常例会  

6月 28日（金）→ 移動例会 忘年親睦旅行 

 

豊 前 Ｒ Ｃ   

6月 20日（木) → 年度末夜間例会 

 

 
 

 

田 川 Ｒ Ｃ   

 

 

豊 前 西 Ｒ Ｃ   
 

 

豊 前 Ｒ Ｃ   

 

 

 

←皆様、頭の回転が鈍くなっていませんか? 

□に当てはまる数字を考えてみましょう 

             

 出題 矢野会員 

頭の体操 

 

 

5/30 例会場の件 

 

 5/30 例会場は 屏会員のセブンイレブン店の横にあ

る豊前水産会館です。1 階の左側にある会議室で行われ

ます。車は中央付近に止めてくださいとのことです。 

全館、禁煙になっていますので宜しくお願い致します。 


